



ほほえみ

令和3年度 No. 7
令和3年7月20日
校長 黒澤 英樹

1学期が無事に終わりました

本日、1学期が無事に終わりました。振り返ればコロナ禍で色々な活動が制限される中、毎日マスクを着用し、消毒や三密に気をつけながら、子どもたちは頑張って学校生活を送ったと思います。

日々の授業はもとより、委員会活動や集会活動、人権週間やあいさつ運動など、高学年を中心に一生懸命に取り組んでくれました。お陰様で、学校全体も活気があり、しかも落ち着いた雰囲気の中で1学期が終わったと感じています。

さて、いよいよ明日から夏休みです。本日は、放送での終業式を行い、夏休みに向けて以下のように話をしました。

○年間の目標である「読書量」と「あいさつ」についての取組の様子を伝え、夏休みも、何か一つ「～ができた」と言えるような目標を持つことが大切と話しました。

○コロナ禍で色々な行事はないかもしれないが、家族で楽しめることを見つけて色々な思い出を作してほしいと話しました。

○交通安全に気をつけること。特に、飛びだしはしないこと。自転車に乗るときにはヘルメット（県の条例でもあります）をかぶることを話しました。

この他、生徒指導の担当等から「規則正しい生活」や「水の事故防止」などについても話がありました。子どもたちには、安全に十分気をつけて、また2学期に元気に登校してほしいと考えています。保護者の皆様には、1学期間、大変お世話になり、有り難うございました。

タブレットを持ち帰ります

一人一台配付されたタブレットを夏休み中家庭に持ち帰らせます。使い方など詳細は、第一小学校の「タブレットPC活用のルール」や藤岡市教育委員会から出されたガイドライン等を参考に、適切に使用させていただければと思います。

保護者の皆様には、子どもたちがタブレットをどのように活用しているのかチェックしていただき、長時間見ているなど、不適切な使用をしている場合にはご指導ください。また、くれぐれも破損や紛失がないようご注意ください。大変お世話になりますが、よろしくお願いいたします。

今後の行事等について

- ・7月26日、27日、28日は、希望者対象の面談日となります。暑い中でお待ちいただくことがあるかもしれませんが、よろしくお願いいたします。
- ・藤岡祭りや納涼祭等は中止、藤岡市小学校水泳教室記録会は、県の記録会の中止に伴い中止となりました。
- ・8月10日（火）～13日（金）の間は、学校は完全閉庁となり、職員は不在となります。交通事故やコロナウイルス関係の連絡など緊急の要件がありましたら、学校（22-0549）まで電話いただくと、職員の携帯電話につながります。御承知おきください。
- ・秋の行事として、6年生の修学旅行（10/21・22長野方面）は、現在のところ実施予定です。他学年のバス旅行も実施したいと考えています。しかし、コロナの感染状況によっては変更もありますので、ご承知おきください。